



Mocha, 06 de
Mayo de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



MOCHA VIVIÓ LA ELECCIÓN Y CORONACIÓN DE LA REINA DEL ADULTO MAYOR 2024-2025

BOLETÍN N°89 DE PRENSA

Cuatro hermosas candidatas a Reina del Adulto Mayor inundaron de alegría el coliseo de los Deportes de Mocha el pasado 4 de mayo.

El público disfrutó de una velada mágica con música y colores, que fueron el complemento perfecto para las diferentes presentaciones llenas de energía durante el Opening, el Traje Típico y el Traje de Gala. Todo esto en honor a los 38 años de cantonización de Mocha.

El Alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, dio una cordial bienvenida a este evento galante. Saludó a las autoridades e invitados, quienes realzaron la ocasión con su presencia. Además, reconoció y felicitó a cada una de las candidatas por su trabajo y esfuerzo, deseándoles lo mejor en este proceso. Reiteró sus palabras de invitación al pueblo de Mocha para vivir las festividades de una manera diferente, otorgando el espacio y la importancia que nuestra gente se merece. Para despedirse, invitó a todos a gritar a viva voz: ¡Que Viva Mocha!

La noche estuvo llena de festividad, y todos se llevaron la mejor impresión de nuestras candidatas. Esto se conjuró con un derroche musical por parte de grandes artistas como Héctor Jaramillo y el Trio Bidamar, quienes dejaron todo en el escenario, permitiendo al público asistente bailar, gozar y disfrutar de un evento de alto nivel, tal como Mocha se merece.

Resultados de la Elección y Coronación de la Reina del Adulto Mayor 2024-2025 en Mocha

El jurado calificador evaluó a las candidatas y anunció los siguientes resultados:

- Sra. Reina del Adulto Mayor: Sra. Marlene Robalino, representante de la parroquia Pinguilí.
- Virreina del Adulto Mayor: Sra. Elvia Castro, representante del dispensario del seguro social campesino del caserío El Porvenir.
- Sra. Envejeciendo Juntos: Sra. Amada Bayas, representante del caserío Yanahurco.
- Sra. Canitas de Oro: Sra. María Oyasa, representante del caserío El Rosal.

¡Felicitaciones a todas las participantes! En esta noche especial, nuestras flamantes dignidades recibieron el cariño y premios de nuestros gentiles auspiciantes, personas e instituciones que valoraron el esfuerzo y la experiencia de cada una de ellas.

¡Viva Mocha en su 38º aniversario de cantonización!